UGT y decretazo

100 delegados de UGT-Metal de la comarca valoraron "negativamente" los efectos que tendrán los decretos derivados del programa de Convergencia con Europa. Asimismo, también se valoró y de forma negativa los efectos que tendrá el decreto de la Ley de huelga que se promulgó hace unos meses.

Tele-alarma

La Cruz Roja de Mollet en colaboración con la Concejalía de Serveis Socials ha puesto en funcionamiento el sistema del "Telealarma" que se instalan en viviendas en las que habitan personas mayores que, en caso de necesidad debido a que viven solas, se comunican rápidamente con la Cruz Roja que atiende la urgencia.

El Dorna, campeón del Mundo de Clubs

La jugadora molletense de baloncesto, Ana Belén Alvaro no ha podido empezar mejor su andadura con su nuevo club, el Dorna Godella. El equipo valenciano se proclamó el pasado domingo dia 27 campeón mundial de clubs que se ha disputado en Sao Paulo (Brasil). El equipo español consigue así otro título más en su palmarés, después que la temporada pasada se alzasen con la Copa de Europa y renovasen el título de Liga.

El público acudió masivamente a la Fira de la selección

La novena edición de la Fira d'Artesans volvió a contar con la presencia de numerosas personas que no se quisieron perder uno de los actos que se han convertido en tradicionales dentro del programa cultural del año. La Fira d'Artesans ha sufrido diferentes cambios en la edición de este año y, por lo visto durante los días que se celebró, éstos han sido bien recibidos por los molletenses.

El concejal de Cultura, Oriol Fort, se la jugaba en la edición de este año.

Desde el consistorio apostaron por la selección en los artesanos y, en buena lógica, la presencia de estos representantes de una de las profesiones más antiguas del mundo disminuía. Asimismo y como viene siendo habitual, a la Fira en sí se le añadió distintos actos culturales bien folklóricos e, incluso taleres.

Durante la tarde del sábado, día 19 y el

domingo, 20, las calles del casco antiguo tuvieron una afluencia masiva de personas que llegaron a convertir, en diferentes instantes, en intransitables estas calles. Los talleres que tuvieron más aceptación fueron los de los "puntaires" y en los que se moldeaban figuras de papel. Otra de las novedades fue la posibilidad de presenciar cómo algunos artesanos elaboraban su producto en la misma calle para

después ponerlo a la venta. En este último capítulo destacaron los alfareros, que trabajaron cara al público, al que después vendían las piezas de barro que habían hecho instantes antes.

El vidriero también fue uno de los artesanos que tuvieron mayor aceptación. En Catalunya ya no quedan muchos, por no decir ninguno, y los molletenses también pudieron comprobar cómo se realiza el vidrio.

Por su parte, en la Fira d'Artesans también se incluyeron dentro del programa actuaciones musicales a cargo de los centros regionales de Mollet así como la tradicional Muestra Gastronómica en la que, adquiriendo un ticket de mil pesetas se podían degustar los diferentes productos elaborados por ellos.

La valoración del consistorio ha sido muy positiva ya que, a pesar de la reducción en el número de artesanos, los molletenses han acudido en masa a esta novena edición de la Fira d'Artesans.

José M.ª Español

El Consejo de Prevención podría funcionar este mes

El problema de la droga vuelve a ocupar uno de los primeros planos de la actualidad. Numerosos vecinos de Plana Lledó se han puesto en contacto con nuestra redacción para manifestar su preocupación e indignación ante lo que ellos consideran "un problema que necesita una solución urgente".

Los vecinos de este barrio molletense se quejan de la presencia de "camellos" (vendedores) y drogadictos que se concentran en diferentes puntos de este barrio. La Rambla de la Unió, alrededor de las piscinas municipales y la plaza Joan Miró, son, según los vecinos, los puntos de encuentro de camellos

y drogadictos. Estos vecinos han trasladado sus protestas al equipo de gobierno municipal y, en el caso que las medidas no sean satisfactorias no descartan volver a iniciar una campaña de protestas para exteriorizar el problema que les crean.

Por su parte, fuentes del equipo municipal consultadas por esta redacción, han asegurado que la Comisión de Prevención contra la droga, que se aprobó el pasado año en una sesión plenaria, se constituirá en breve aunque, la colaboración que han recibido por parte de algunas entidades ha sido nula.

J. M. E.

30 años de las inundaciones

El pasado 25 de septiembre se cumplieron 30 años de las inundaciones de 1962. Las zonas más afectadas fueron las calles de Berenguer III y Balmes ya que tanto la Riera Seca como el Torrent Caganell se desbordaron. Los molletenses todavía se acuerdan de aquellas inundaciones que, por fortuna no causaron desgracias perso-

200 viviendas más en Gallecs

La Generalitat de Catalunya abrirá a principios del mes de noviembre el plazo para solicitar adquirir una de las 200 viviendas que construirá en el barrio de Plana LLedó. Estas viviendas estarán situadas en la proximidad de la Masia de Can Borrell.

Mastricht

Iniciativa per Catalunya ha organizado para el próximo sábado día 10, una conferencia informativa en la que el eurodiputado Antoni Gutiérrez, eurodiputado de IC, explicará qué es el Tratado de Mastricht.

SE NECESITA PERSONAL

TRABAJO FÁCIL Y BIEN REMUNERADO. DE 20 A 40 AÑOS DEDICACIÓN COMPLETA C.M. Presentarse en Mollet Jaime I, 96, 1.º de 10 a 13 horas



ACIME, S.A.

Avda. Calderó, 12-14 Tel. 570 59 31 - Fax: 570 22 50 08100 MOLLET DEL VALLÈS

VESTUARIO LABORAL

Mecánico Electricista Albañil Sanitario

Carpintero Pintor Fontanero

Peluquero

Hostelería Estheticien Despacho Uniformes

CALZADO SEGURIDAD

Zapatos Chirucas Botas Sandalias Zapatillas etc.

ROPA DE AGUA Y FRIO

Chaquetas de borreguillo Traje de agua Traje ingeniero Anoraks Botas de agua

Impermeables Botines Chanclos

ROPA DOMESTICA

Delantales para ama de casa/batas Manguitos, Guantes, Ropa de mercado, etc.

Protección oído, Cascos, Guantes Manoplas protección ocular protección bucal, etc.